

Cuba presenta embajador ante la OMC



Ginebra, 5 may (RHC) Pedro Luis Pedroso, embajador de Cuba ante la ONU en Ginebra, Suiza, presentó este 5 de mayo las cartas que lo acreditan como representante permanente ante el director general de la Organización Mundial de Comercio (OMC), Roberto Azevedo.

Pedroso expresó la voluntad de su gobierno de continuar trabajando bajo las mismas premisas que han caracterizado el actuar de La Habana ante la OMC.

Ello implica “la defensa del multilateralismo, la preservación de la dimensión del desarrollo en todas sus áreas de trabajo y la promoción de la transparencia e inclusividad en los procesos de toma de decisiones”, indicó una nota diplomática a la que tuvo acceso la agencia Prensa Latina (PL).

El embajador aseveró que el proceso preparatorio hacia la oncena Conferencia Ministerial, prevista en diciembre próximo en Buenos Aires, Argentina, debe asegurar resultados tangibles y ratificó la disposición de Cuba de continuar trabajando activamente para lograr este desafío.

Por su parte, el director general resaltó la activa participación de la mayor isla del Caribe en las labores de la OMC, su liderazgo en la defensa de los temas con incidencia en el desarrollo, y su posición tradicional a favor del diálogo multilateral.

Ambos representantes coincidieron en la importancia de mantener y profundizar el diálogo fluido que tradicionalmente ha caracterizado las relaciones de trabajo entre Cuba y la OMC, señaló el texto.



Radio Habana Cuba